

## Vivas: "El convenio del campus es un paso adelante para una iniciativa necesaria y relevante"



Escrito por CAD  
martes, 14 de junio de 2011



- El presidente electo define como "buena noticia" la firma del acuerdo suscrito por Ciudad, ME, UGR y UNED, del que se beneficiarán unos 3.000 estudiantes

- El jefe del Gobierno en funciones subraya que la lealtad institucional y la sensibilidad son los principios que alimentan el documento rubricado hoy en Madrid

- El ministro habla de convenio "inteligente" porque mejorará la enseñanza universitaria y posibilitará construir un nuevo instituto en el terreno que para ello cederá la Ciudad y que hoy ocupa Educación y Humanidades

El presidente electo de la Ciudad, Juan Vivas, ha calificado la firma, este martes, del convenio que marca los usos y distribución del campus universitario como una "buena noticia para el Gobierno de Ceuta, para la Asamblea y para los ceutíes". Vivas ha argumentado que confirma los objetivos que justifican el notable esfuerzo [27 millones de euros] por rehabilitar un inmueble de extraordinario valor histórico y patrimonial. "Supone un paso adelante en una iniciativa de singular relevancia y necesaria", ha subrayado en declaraciones recogidas y difundidas por su Gabinete de Comunicación a primera hora de la tarde.

La firma de este acuerdo a cuatro bandas –Ciudad de Ceuta, Ministerio de Educación, Universidad de Granada (UGR) y Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED)- es de "singular relevancia", ha profundizado el presidente electo, "por la envergadura de la inversión", 27 millones de euros que aporta al cien por cien la Ciudad Autónoma. Esa inversión permite la rehabilitación del antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz, un proyecto que implica la puesta a disposición de diferentes estudios de 16.000 metros cuadrados de superficie, la creación de otros 6.000 metros cuadrados de espacio en un edificio de nueva construcción y la recuperación de 1.000 metros cuadrados más para espacios abiertos.

"Y es un acuerdo necesario", ha proseguido Juan Vivas, "porque se trata de poner en valor un edificio que demandaba una rehabilitación de manera urgente y por el destino que se le dará como campus universitario", el cual albergará la Facultad de Educación y Humanidades, la UNED, la Escuela de Idiomas y otras instalaciones complementarias, como la residencia, el salón de grados, el comedor y las zonas deportivas.

Vivas ha dicho, además, que comparte la filosofía del documento por los fines hacia los que va dirigido. En este sentido, ha destacado su valor inherente, pues una vez terminada la obra y mudados a ese lugar los servicios ahora dispersos o, en algunos casos, inexistentes, se tratará de una infraestructura "integradora, moderna y representativa de las nuevas tendencias".

El presidente electo de Ceuta también se ha referido a los "efectos multiplicadores" que derivan del mismo convenio. Y es que la construcción del campus y reubicación de las titulaciones y servicios mencionados permitirá a la Ciudad ceder el actual edificio que ocupa la UNED a la Facultad de Ciencias de la Salud por un periodo de cinco años prorrogable por otros tantos y, recuperado el inmueble donde ahora está emplazada la Facultad de Educación y Humanidades, ponerlo a disposición del Ministerio de Educación para que allí construya un centro de secundaria.

### Un total de 3.000 alumnos beneficiados

"En total", ha remarcado el presidente electo, "el número de estudiantes beneficiados por el acuerdo suscrito hoy rondará los 3.000". "Esto ha sido posible por el interés de todos, por eso mi agradecimiento", ha añadido Vivas, para quien esta "buena noticia" es, además, un ejemplo de que "ante las grandes necesidades, son válidas la tenacidad, la perseverancia y la audacia".

Llegados a este punto, Juan Vivas ha puesto de relieve que uno de los principios esenciales del acuerdo alcanzado por Ciudad, Ministerio, UGR y UNED es la lealtad institucional "cuando se trata de preservar el conocimiento y la formación". Otro principio aludido por el presidente electo ha sido la sensibilidad. "Esto permite, entre todos, que los ceutíes no se vean perjudicados en el derecho a disfrutar de unas instalaciones y estudios en iguales condiciones que el resto de los españoles", ha ahondado.

En cuanto a la marcha de las obras y los plazos para la reubicación de los servicios y titulaciones que albergará el campus universitario, Vivas ha confiado en que los trabajos finalicen en un año para que el curso 2012-2013 comience en esas nuevas instalaciones.

### Todas las partes, "satisfechas"

El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, ha recibido al presidente en su despacho antes de la firma del convenio en el Salón Goya de la sede ministerial y, públicamente, le ha felicitado por su reelección, que hoy publica el Boletín Oficial del Estado.

Del acuerdo suscrito ha remarcado que implica "visibilizar la enseñanza universitaria", lo que en su opinión significa "atracción", y también lo que tiene de "inteligente" que, al abrigo de la concentración de estudios universitarios en el campus del Teniente Ruiz, se alumbrará la creación de centros de estudios de otros niveles de formación, como será el caso del instituto que el Ministerio podrá construir en el, todavía hoy, edificio de Educación y Humanidades y que para ese fin cederá la Ciudad. Este proyecto es uno de los pendientes por parte del Ministerio pero no el único. "Hay mucho que hacer", ha zanjado Gabilondo.

El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, se ha mostrado igualmente satisfecho. "El cambio es muy satisfactorio y todas las partes salimos ganando", ha comentado con énfasis antes de hacer hincapié en que "la Universidad de Granada seguirá apostando por Ceuta". "Es prioritario", ha apostillado.

En términos similares se ha manifestado el rector de la UNED, Juan Gimeno, quien ha destacado el apoyo de la Ciudad de Ceuta a ese centro asociado, un apoyo para el que no ha ahorrado elogios. "Es espectacular. Ejemplar", ha resumido. Gimeno, además, se ha referido al salto cualitativo de la enseñanza universitaria que supone la implementación del convenio, del que, ha afirmado, "solo saldrán beneficiados".

PLAN DE EMPLEO 2011



Ceuta al día - Diario Digital en Facebook

Me gusta

A 4,017 personas les gusta Ceuta al día - Diario Digital.



El Anahi Maidolys Juan Carlos



Plug-in social de Facebook



PUBLICIDAD

ENCUESTA